

INTRONISÉE EN 2017

MABEY

Curling Team (1960-1970)

Équipe – Curling

Dans les années 1960 et 1970, l'équipe de curling Mabey s'est démarquée de ses compétiteurs. Sur la patinoire comme à l'extérieur de celle-ci, l'équipe a fait preuve d'engagement et de talent et a permis d'établir des normes élevées pour ce qui est des exigences en matière de jeu compétitif. L'équipe Mabey a été championne provinciale et a participé aux championnats canadiens de curling MacDonald Brier Tankard en 1960, 1962, 1964, 1969 et 1970. Admirés en tant qu'athlètes et modèles à suivre, les membres de l'équipe Mabey ont été les piliers de la communauté de curling de Moncton et des ambassadeurs de choix pour le curling.



Membres de l'équipe Harold Mabey (capitaine/premier), Hap Mabey (capitaine/troisième), Dr. Ed Steeves (troisième), David Silliphant (troisième), Harold Keith (deuxième), Grant MacMellon (premier), Robert Puddester (premier), Ron Lewis (premier).

